

## 胸花・雑巾をいただきました ～ ありがとうございます！ ～

先週の金曜日、子ども達が交流を行っている「せいわ園」様より、卒業生へ“胸花”と学校へ雑巾を寄贈していただきました。昨年と今年は、新型コロナウイルス感染症感染防止のため、交流活動は行えませんでした。が、「せいわ園」様のご厚意により、昨年度に引き続き今年度も心を込めて作っていただいた胸花と雑巾をいただきました。胸花は卒業式当日、卒業生の胸に付けさせていただきます。また、雑巾は学校内をきれいにするために大切に使用させていただきます。「せいわ園」の皆様、ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収束し、以前のような交流を行うことができるよう願っています。



ピンクと黄色のきれいな胸花



一枚一枚手作りの雑巾

また、今年度を最後に閉校する「安積高校御館校」様より、閉校記念の記念品をいただきました。校歌にも登場する黒石（御影石）のプレートと会津漆器でできた紫翠杯です。生徒数減少のためとのことですが、中田地区の学校がなくなってしまうことはとても寂しいです。



## 春はもうすぐ！ ～ 修了式・卒業式まであと11日！ ～

暖かい日が続いたかと思えば寒い日がやってくる、「三寒四温」という言葉がピッタリの気候の今日この頃ですが、確実に春が近づいているようです。プールの周りに用務員さんが植えたチューリップやパンジーが、春の訪れを待ち遠しそうにしています。

3月23日（水）の修了式・卒業式まであと11日となりました。残り少ない3学期ですが、それぞれの学年のまとめをしっかりと行い、新しい学年に進級・進学させたいと思います。

郡山市内の学校では、まだまだ新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いています。引き続き、朝の健康観察や検温等、感染症対策へのご協力をお願いいたします。



日頃の子どもの様子については、宮城小 Web ページをご覧ください。  
<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710021>

